
  

 

 

各種専門委員会 １学期活動の総括 
専門委員会ではこの１学期に様々な活動に取り組んできました。今回は1学期の活動の総

括として、先の専門委員会で出された反省点などを掲載しました。これらの反省を踏まえて

２学期はもっと活発な委員会活動になることを期待しています。 

★各種専門委員会１学期活動の総括 

〈代議員会（会長：笹浦 聖奈）〉 

●今年度目標：「進路実現に向けて頑張ろう」 

●１学期活動内容：授業時の挨拶の徹底、ICT機器利用時の接続、生徒会と連携して行事 

の準備・運営をサポートする 

●１学期の総括  

   挨拶はまだ不十分なところもあったが、声も出ていて礼もきちんとできていた。集

会等での整列指導も責任を持って行うことができた。ICT 機器の接続も率先してで

き、行事のサポートもできていた。 

〈保健委員会（委員長：徳永 望月）〉 

●今年度目標：「城南生が健康に過ごせるように、消毒や換気を徹底して行う」 

●１学期活動内容：消毒、換気、ポスター作成、ほけんだよりの発行、校内放送 

●１学期の総括 

消毒は各自自分の範囲をきちんと行えた。換気は、エアコンがつく前は行えてい 

たが、エアコンがついてから換気をする回数が減ってしまった。ポスター作成、保 

健だよりの発行、校内放送は実施できなかった。 

〈美化委員会（委員長：越智 海音）〉 

●今年度目標：「みんなが過ごしやすいような環境づくりを頑張る」 

●１学期活動内容：ゴミの分別をしっかりする（1年）、換気への呼びかけを意識して行う 

（2年）、掃除に遅れないようにする（3年） 

●１学期の総括 

ゴミの分別をしっかりするという内容に対して、いまだにしっかり分別が行えてい 

ない時があるので２学期からも呼びかけを続ける。換気への呼びかけは、エアコンが 

入りだしてからあまり換気ができておらず呼びかけが不十分であった。掃除に遅れな 

いようにするは全体的に掃除に遅れないように行けていると思うので、継続してい 

こうと思う。 

〈図書委員会（委員長：北村 悠菜）〉 

●今年度目標：「図書館をたくさん利用してもらう」 
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●１学期活動内容：朝読書の推進、カウンター当番の徹底、SDGsについて考える 

●１学期の総括 

１学期の良かった点は、朝読書の声掛けや本の準備をしっかりと行えたことであ

る。また、カウンター当番を曜日ごとに決めることで、きちんと仕事を行うことがで

きた。反省点はSDGsについて全体で考えることが出来なかったことである。２学

期では１学期での反省を生かして、図書館をより多くの人に利用してもらえるよう

頑張りたいと思っている。 

〈体育委員会（委員長：井川 流星）〉 

●今年度目標：「体力向上」 

●１学期活動内容：体育館使用ルールの徹底 

●１学期の総括 

  今年度の目標を達成するために、昼休みに体育館を自由に使わせようという計画を

立てたが、例年と比べて気温が高く熱中症の恐れがあると考え、体育祭後にしっかりと

検討していこうと思っている。 

〈文化委員会（委員長：太田 一信）〉 

●今年度目標：「生徒会だよりの発行」 

●１学期活動内容：城南祭準備（ポスター作成、地域の人たちへの呼びかけ） 

●１学期の総括 

   生徒会だよりの原稿提出はしっかりとできていたが、他の活動が不十分であった。 

  城南祭に向けて、ポスターの作成や準備に取り掛かることができなかった。 

〈生活委員会（委員長：鳥越  朔）〉 

●今年度目標：「活動日を把握し、活動を忘れない」 

●１学期活動内容：さよなら運動の実施、二重ロック点検、集会の整列、ポスター作成 

●１学期の総括 

   活動を忘れていたこともあり、十分な活動ができたとは言えない。集会時の整列指 

  導は意識して行うことができた。 

〈選挙管理委員会（委員長：寺田 統和）〉 

●今年度目標：「みんながスムーズに投票できるようにサポートする」 

●１学期活動内容：みんなに疑問が生まれないようにしっかり説明して理解させる（１年）、 

クラスで当日の動きを確認しておく（２年）、当日の活動内容を理解しておく（３年） 

●１学期の総括 

   生徒会長選挙では投票や開票作業をスムーズに行うことができた。投票箱の配置場 

所を考える必要があると思った。 

★SDGsにかかる取り組みについて 

全体的にどの委員会も、SDGsへの取り組みが十分ではなかったような気がします。２学期

からは全校生徒を巻き込んでの活動を期待したいものです。 


